

FDP Laubach

5.23% – UNSER KREISTAGSERGEBNIS – AUSBAUFÄHIG

19.03.2021

Wir kandidierten als Laubacher Liberale und FDP-Mitglieder für den Kreistag, dem wieder vier Liberale angehören werden. Unser Ortsverbandsvorsitzender Wolfgang Mersmann startete auf Listenplatz 18 und landete auf Platz 28, Florian Kempff startete auf Listenplatz 40 und landete auf Platz 22. Dr. Ulrich Kammer startete auf Listenplatz 67 und landete auf Platz 52.

Aus der Sicht des Landkreises haben wir für die FDP etwas schlechter als der Durchschnitt abgeschlossen, dort holten wir Liberalen 5.32%